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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        

  クラブテーマ  結（ゆい） 会長：畑中知昭 副会長：山下 誠 幹事：松森正和 

   

結ミーティング 第５回報告 令和３年２月１０日（水） 

 職 場 例 会（映像で紹介）  

2020－21年度        畑中知昭会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より ポリオ根絶チャリテ

ィゴルフコンペ開催の案内 

 日時  5月 30日（日）8時 10分スタート 

 場所  飛騨高山カントリークラブ  

＊郡上八幡ＲＣより 週報と例会休会案内 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

会長挨拶                       2020－21年度 畑中知昭会長   

皆様、今晩は。皆さんは長崎の雲仙へ行ったことはありますか？ 

私は 2 回行きました。今日の新聞に掲載されていて思い出したのですが、皆さんは覚えていま

すか？ 

雲仙普賢岳の火砕流があり、あの時に初めて火砕流という言葉を知りました。あれから今年で

30年経つらしいです。思いだしてみると、あの時、噴火が起こって、噴火を取材するために報道

陣が沢山行き、地元の消防団も大勢いかれて、報道陣の方と消防団の方が主に被災され、43名亡

くなられました。現地に 2 回行きましたが、小学校の火砕流にあった焼けた跡が残っていて、理

科室へ入ると木で出来たものが全部燃えていて、給水配管だけが中に浮いて残っている情景を見

てきました。新聞に載っていたのは、30年前に報道陣の人がみえた定点観測をする場所があった

らしいですが、そこの定点でも火砕流に会われて、ずっとタクシーや報道陣の車が火砕流で埋ま

ったまま 30年間あったらしいです。それを今回、3台の車を掘り出して、またみんなに見てもら

うという事でした。毎年、色々な所で災害があるわけですが、こうやって 30年経ったところでも

時々思い出かえして、考える場にしないといけないなと感じました。 

 

職場例会～～(有)本州砕石～～                   職業奉仕委員会 

職場例会はできませんので、映像で職場の案内をしていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会  

島崎君 先週日曜日、娘と一緒にチョコレートを買いに土岐アウトレットの GODIVAまで買い

に行ってきました。ショーケースに一粒 2 千円というチョコがあり、買おうか迷い結局買わ

ずに帰ってきました。今度行った時は買おうと思います。 

松森君 この前の日曜日は中 1 の息子の誕生日、両親と妻と 5 人で近くの店に行き、祝いま

した。そして久しぶりの外でのお酒で楽しく過ごせました。 

旭君 コロナが終息しましたら角川武蔵野ミュージアムに行こうと決めた今日でした。 

 

 


